

Nächster Schritt zu einem Scharnsteiner Jugendzentrum

Die JugendreferentInnen aller im Scharnsteiner Gemeinderat vertretenen Fraktionen wollen ein neues Jugendzentrum für unsere Kinder und Jugendlichen einrichten, damit sie wieder einen altersgerechten, sicheren Platz in unserer Gemeinde haben, an dem sie sich frei entfalten können. Als einen gut geeigneten Standort sehen wir die noch zu renovierende Wohneinheit oberhalb der Bäckerei "Cathy's Backeck". Mit der Eigentümerin und gleichzeitigen Gemeinderätin Verena Silmbroth fanden diesbezüglich bereits gute Vorgespräche statt. Wir sind zuversichtlich, dass bei gutem Willen bald ein Projekt für die Jungen in Scharnstein entstehen kann.

Um das Jugendzentrum zu einem erfolgreichen Projekt werden zu lassen, haben wir die Jugend unserer Gemeinde von Anfang an aktiv in die Planungsgespräche miteinbezogen. Es wurde ein Fragebogen-Flyer gestaltet, der die Wünsche und Anforderungen für die Gestaltung und Organisation des Jugendzentrums bei den Kids bereits im Vorfeld erfragte. In den nächsten Wochen werden wir JugendreferentInnen der Gemeinde die örtlichen Volksschulen und die Mittelschule Scharnstein besuchen, um die Jungen über den Stand des Projekts zu informieren.

Für die bisherige ausgezeichnete Zusammenarbeit möchte ich mich bei allen JugendreferentInnen herzlich bedanken. Das gelebte Miteinander wünsche ich mir auch für die nächsten Schritte zur Realisierung eines erfolgreichen Jugendzentrums in unserer Gemeinde.

Marie Santner, Jugendreferentin



Symbolfoto: Etwa so könnte ein erfolgreiches Jugendzentrum nach den Wünschen der Scharnsteiner Jungen aussehen.